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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 愛南町一本松地域審議会 

２ 議題 
１ 新町建設計画の変更について 
２ その他 

３ 開催日時 令和元年 10月７日(月)９時 00分から 10時 00分まで 

４ 開催場所 愛南町役場一本松支所 ２階 会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山口 高司(会長)、宮崎 和友(副会長)、喜田 和明、 
田原 幸治、釣井 智美、西村 美沙、徳岡 朗、 
坪﨑 和枝、光井 昌美、田原 喜利恵 

７ 担当所属 

所属名 企画財政課、一本松支所 

担当職員 
(職・氏名) 

課長   嘉喜山 茂 
課長補佐 飯田 英功 
係長   尾﨑 光弘 
主事   鱒  栞 
支所長  尾崎 弘典 
課長補佐 近田 幸信 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

町 長 清水 雅文 
副町長 岡田 敏弘 
教育長 中村 維伯 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

町長 
 

事務局 
 
 
 

山口会長 
 
 

事務局 
 

山口会長 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

町長 
 
 
 

宮崎委員 

 
 
 

中村教育長 
 
 
 
 

(開会挨拶) 
 
それでは、これからの議事進行は、愛南町執行機関の附属機

関設置条例施行規則の規定により、山口会長にお願いいたしま
す。 

 
それでは、議事に移ります。(１)新町建設計画の変更につい

て、事務局から説明をお願いします。 
 

(新町建設計画の変更について説明) 
 
ただいま事務局から説明が終わりました。資料に基づいて説

明がありましたが、なかなかすぐに資料を見ながらの質問も難

しいと思いますが、分かりにくかったこととか、何か御意見は
ございませんか。 
特にないようでしたら、冊子を持ち帰りいただいて、何かあ

りましたら、支所なり企画財政課を通じて、上げていただいた
らと思いますのでよろしくお願いします。 
以上、新町建設計画に基づく質疑は終わらせて頂きます。 
続きまして、その他になりますが事務局の方から何かあるで

しょうか。 
一応、議事に基づく件は以上になりますが、折角の機会です

ので、本議題に関わらなくても構いませんので、何か御意見を
お持ちの方がありましたら、お伺いしたいと思います。よろし
くお願いします。 
特に無いようでしたら、私個人の意見として一言、町長さん

にお願いをいたします。最近、高速道路の事につきまして新聞
の紙面でもよく見かけるのですが、高速道路の延伸は愛南町に
とって全町民の悲願になってくると思われますし、全ての基本
になるところの整備が今後早急に続けて行かなくてはいけない
事業だと思いますので、引続き国への要望をお願いしたいと思
います。 
 
国への道路要望については、頻繁にお願いに行っております。 

最終的には内海から宿毛にかけて 30キロあります。今は、津島
から内海にかけて工事が進んでいる状況です。 
 
少子高齢化が進んで、子どもが減り、学校行事とかがなくな

り、また一本松には学校が残るのか心配になってくるのですが
何か意見お願いします。 
 
町内に小中学校が 17校あるのですが、今後、どうするかとい

うことで、まず、推計値と 27のチェック項目の事を示して、地
元の方の意見をお聞きしております。今、16校まで話を聞いて、
更に１校、聞いて回った後に、教育委員会で諮り、どう計画を
していくか話し合いをして、まとまれば、町長さんを含んだ、
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山口会長 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

事務局 

総合教育会議がありますので、そこでどのようにするかによっ

て、統廃合検討委員会を立ち上げるかもしれませんし、今の時
点でどこが残ってどこがなくなるというのは分かりませんが、
検討に着手します。 
 
今、言われましたように、少子高齢化というのは避けて通れ

ない道だと思います。 
ただ、少子高齢化といって、嘆くばかりでは前に進みません

し、いけないと思いますので、住民１人１人が少子高齢化の中
でどのように町を、一本松地域を盛り上げていくか。 
そう言いましても、最近一本松は、ちょくちょく家が建った

りして、流動人口も増えつつある。しかし、それ以上に高齢者
が亡くなったりして、人口は減って来ていると思うのですが、
若干でも増える可能性はあるのかなと思います。 

ただ、一本松に最近帰ってこられた方は、地域に対する関心
が薄いと感じます。しかし、社会的流れの中で地域の方で知恵
を出し合って、地域全体がまとまって、地域を前進するような
方向に進んでいかないといけないと私個人は思っておりますの
で、皆様の御協力をお願いしたいと思います。 
 その他、何かございませんか。特に無いようでしたら、事務
局の方にお返ししたいと思います。 

 
これをもちまして本審議会を閉会します。 

 


